



Ing. Deras Barillas

- **Obras de mejoramiento.**  
Cuatrocientas 24 obras de mejoramiento y aprovechamiento de tierras, conservación de suelos, montes y pescas, más la capacitación a nivel comunitario. Los beneficiados de este proyecto alcanzarán 24 mil familias en las 4 regiones del país. Así lo informó el Ing. Carlos Manuel Deras Barillas, vice ministro de Desarrollo Rural y Extensión Agropecuaria. (Inf. en Pág. 42).
- **Medidas de emergencia.**  
Medidas de emergencia para solucionar el problema de los habitantes de las urbanizaciones Matazano 1 y 2, pondrán en marcha el Comité de Emergencia y propietarios de la pedrera El Refugio.
- **Población reclusa.**  
A más del 50 por ciento de la población reclusa del país, alberga en la actualidad la Penitenciaría "La Esperanza" (Mariona), Informan voceros de la Dirección General de Centros Penales. (Inf. en Pág. 3).

- **Artesanías mejoran.**  
Las artesanías son un elemento reactivador del quehacer económico nacional, por cuanto todos los artesanos dan a conocer sus nuevas creaciones y su trabajo, dice el artesano René Arturo Villalta. (Inf. en Pág. 28).
- **Cuotas alimenticias.**  
Nueve millones 125 mil colones entregó la Procuraduría en cuotas alimenticias a 82 mil 436 madres de familia, dice el Dr. Rafael Flores y Flores, procurador general. (Inf. en Pág. 3).
- **Terroristas matan a civil.**  
Los grupos armados del FMLN, dice COPREFA, dieron muerte al Sr. Rodolfo Bermúdez Rico, en el caserío Las Cañitas, jurisdicción de Apopa, en una ola de ataque a la población civil, destacan. (Inf. Pág. 21).
- **Alarma sismo grado 5**  
Según informaciones proporcionadas por el Comité de Emergencia Nacional, el temblor más fuerte en lo que va del año, ocurrió el sábado 2 de agosto, cuando a las 11 horas con 49 minutos, se desató un movimiento telúrico de 5 grados en la Escala de Richter. (Inf. Pág. 3)
- **Reglamento cooperativo.**  
Ya está concluido y listo para discusión, el Reglamento a la Ley General de Asociaciones Cooperativas, informa la presidenta del Instituto Salvadoreño de Fomento Cooperativo (INSAFOCOOP), Lic. Clara Rico Martínez. (Inf. en Pág. 3).
- **Suspenden embargos.**  
(San Miguel). El presidente Duarte ha girado instrucciones al Banco Central de Reserva, para que suspenda los embargos al sector productivo de la Zona Oriental, con el objeto de refinanciarles la deuda y permitirles reactivar sus comercios. (Inf. en Pág. 26).
- **No hay fecha para diálogo.**  
Todavía no se ha establecido fecha, lugar ni hora, para llevar a cabo el tercer diálogo ente el Gobierno y el FMLN, anunció ayer, Monseñor Arturo Rivera y Damas, durante la misa de clausura de las festividades patronales de San Salvador. (Inf. en Pág. 17).
- **Fiestas de Mejicanos.**  
Próximo sábado se inauguran la tradicionales fiestas de Mejicanos, con la participación de las diferentes colonias y comunidades de dicha ciudad. (Inf. en Pág. 35).



René Arturo Villalta



Lic. Rico Martínez

# Urge activar modelo económico Fusades

El crecimiento sostenido de la economía nacional y elevar los niveles de empleo es lo que persigue el nuevo modelo económico propuesto por la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social (FUSADES).

El Lic. Rafael Rodríguez Loucel, Director de Estudios Económicos y Sociales de FUSADES, declaró que es urgente que surja en las esferas oficiales, una voluntad política que active el nuevo modelo propuesto, el cual ha sido diseñado tomando en cuenta la difícil situación que vive el país.

Para poder salir adelante de esta delicada etapa, indicó, se necesita que el Go-

bierno de la República, como el principal dirigente en todos los órdenes de la vida nacional, promueva y facilite hasta donde se le sea posible ese proyecto, tomando en consideración que se trata de un estudio de alta tecnología, aplicado a una dura realidad.

Debe lograrse a toda costa una definición y continuidad en cuestiones económicas, dijo el Lic. Rodríguez Loucel y evitar improvisaciones que pueden arrastrar a una más profunda crisis.

Añadió que mediante la participación activa del sector privado, empresarial y

—Pasa a la página 43—

# 112 millones crédito para viviendas da FSV

Créditos por un total de 112 millones de colones, para la adquisición de viviendas, concede el Fondo Social para la Vivienda, informa Obras Públicas.

Múltiples operaciones de otorgamiento de créditos, recepción de solicitudes, escrituración de créditos y aprobación de los mismos, se hicieron en el ejercicio de 1985-1986, en el Fondo Social para la Vivienda, informa el Ministerio de Obras Públicas.

Dice el informe, que se recibieron un total de cinco mil 625 solicitudes para la adquisición de viviendas, 5.576 para construcción, 17 para remodelación y 32 para mejoras.

En los meses últimos del ejercicio, dice el MOP, se adoptó la medida de recibir únicamente las solicitudes que estuviesen

orientadas a una vivienda del Fondo o del resto del mercado habitacional.

Se imprimió dinamismo al proceso de otorgamiento de crédito en el trimestre último de 1985. En total se aprobaron 5.728 créditos por un valor de 112 millones trescientos mil colones, y un total de 4 mil 565 créditos fueron escriturados, por un monto de 86 millones cien mil colones.

Además, en 1985, se presentaron al Registro de la Propiedad, Raíz e Hipotecas, un total de 7 mil 640 documentos. La inscripción fue muy baja y alcanzó sólo mil 281 documentos. La recuperación judicial de viviendas, principalmente en casos de mora de préstamos fue de un total de 16 viviendas, de 106 demandas.

# Temen desbordes en dos sectores

Segue el calvario de los habitantes de las urbanizaciones Matazano 1 y 2, a causa de la amenaza de nuevos deslizamientos.

Se dice que las autoridades están proyectando medidas adecuadas, pero mientras éstas no se cristalizan en hechos, los vecinos de esos sectores siguen sufriendo amargamente.

Cada noche, cuando van al reposo, lo hacen con el pensamiento puesto en el grave peligro de perder la vida en caso de una lluvia torrencial, y es por ello su insistencia en exigir a las autoridades, que atiendan el problema, de verdad seriamente, según nos han hablado telefónica-

mente numerosos habitantes de ambos sectores.

Una información

Medidas inmediatas para solucionar el problema de los habitantes de las Urbanizaciones Matazano 1 y 2, se pondrán en marcha en forma conjunta.

Después de una reunión sostenida entre representantes del Comité de Emergencia Nacional, afectados de las urbanizaciones antes mencionadas, propietarios de la pedrera "El Refugio" y del Centro de Recursos Naturales Renovables, para analizar las grandes corrientes y solucionar la problemática que ocasionan las

—Pasa a la página 43—

## Editoriales

La existencia de un partido único oficial es incompatible con el sistema democrático y con la forma de gobierno que establece nuestra Constitución. Es evidente entonces, que el sistema político democrático requiere de la participación de los partidos en la conducción de los asuntos públicos, pues la dirección de uno solo de ellos, no se compagina con los principios de la democracia representativa.

## Un día en nuestra historia

### • Dictamen de Comisión.

La Comisión Nacional de Electricidad informó hoy (viernes 7 de agosto de 1986), que las empresas productoras de alumbrado y energía eléctrica de la República que han solicitado al Poder Ejecutivo su propósito de acogerse a la legislación eléctrica en vigencia, sus contabilidad y demás documentos presentados, lo mismo que sus maquinarias están en orden y de acuerdo con lo estatuido por la Ley.

## Indice

Nacionales/ 2-3  
Internacionales/ 4-5  
Editoriales/ 6-7  
Sociales/ 8-22  
La Cámara/ 15

Platillos/ 15  
Hermano Pablo/ 16  
Cartas a María/ 22  
Deportes/ 29-31  
Cómicos/ 32-34

Horóscopo/ 33  
Clasificados/ 36-41  
Tips de César Ternes/ 43  
Indicador/ 44  
Cines/ 43-47



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

CRUZ ROJA INFORMA. Representantes de la Cruz Roja Salvadoreña, informaron que este año, han disminuido los daños en las personas, lo que se comprueba, con datos estadísticos. Indican que se debe al

comportamiento de todos los ciudadanos interesados en vivir en paz y tranquilidad sus vacaciones agostinas. Informó, don Carlos López Mendoza, jefe de información cruzrojeñista durante la temporada agostina (centro).